

# Aktuelles aus der Beruflichen Schule Elmshorn

Hier finden Sie alle Nachrichten aus allen Bereichen gebündelt.

13.05.2020

## [Brief an die Elektrotechnik- und IT-Betriebe](#)



Informationen zum Unterrichtsgeschehen der Abteilung 1 für Ausbilderinnen und Ausbilder finden Sie hier.

[mehr Information ... Brief an die Elektrotechnik- und IT-Betriebe](#)

19.02.2020

## [Lernortkooperation einmal anders](#)



Am 19.02.20 hat die Berufsschule Elmshorn zum Ausbilderabend der Elektrobranche im Kreis Pinneberg in der Hellermann ACADAMY eingeladen.

[mehr Information ... Lernortkooperation einmal anders](#)

17.02.2020

## Ausbilderabend IT



Der nächste Ausbilderabend für IT-Berufe findet

- am 17. Februar 2020
- um 16:00 Uhr
- im Erdgeschoss/Anbau Ost unserer Schule statt.

[mehr Information ... Ausbilderabend IT](#)

24.01.2020

## Hurra! Unser neuer Schulbus ist da



Heute konnte unser neuer Schulbus offiziell übergeben werden. Culinarius e.V. möchte sich für die Unterstützung zur Anschaffung unseres Schulbusses bedanken, der ohne den Beitrag unserer Sponsoren nicht realisierbar gewesen wäre. Dank Ihrer Spende können wir nun unsere Schülerinnen und Schüler zu Berufswettkämpfen begleiten, Projekte an anderen Lernorten planen und durchführen und die Lehrkräfte können zu Fortbildungen und Veranstaltungen im Land gelangen. Dafür sagen wir Ihnen ein herzliches „Danke“!

[mehr Information ... Hurra! Unser neuer Schulbus ist da](#)

05.12.2019

## Kooperation mit der Anne-Frank-Gemeinschaftsschule



Die Anne-Frank-Gemeinschaftsschule und die Berufliche Schule Elmshorn arbeiten zusammen, um vielen Schülerinnen und Schüler nach dem Mittleren Schulabschluss den Übergang an das Berufliche Gymnasium zu erleichtern.

Der andere große Bereich der Zusammenarbeit betrifft die Berufsorientierung. Auch hier gibt es viele gemeinsame Aktivitäten und Projekte.

[mehr Information ... Kooperation mit der Anne-Frank-Gemeinschaftsschule](#)

14.11.2019

### Über 300 Menschen auf Diabetes mellitus getestet



Gemeinsam mit dem Lions Club Elmshorn Audita fand am Weltdiabetestag, 14. November 2019, eine Aufklärungsaktion statt. Schülerinnen und Schüler der Fachverkäuferinnen Bäckerei, den Systemgastronomen, den Pflegeassistenten und der Berufsfachschule Gesundheit und Ernährung informierten über die Erkrankung.

[mehr Information ... Über 300 Menschen auf Diabetes mellitus getestet](#)

25.10.2019

### Von "C" wie Cybermobbing bis "Z" wie Zivilcourage



Interessante Workshops für Schüler und Schülerinnen gab es am Präventionstag der Berufsfachschulen Wirtschaft und Gesundheit/Ernährung.

Am Freitag, den 25.10.19 waren bei den Berufsfachschülern „Gesundheit und Ernährung“ sowie „Wirtschaft“ als auch bei den Fachkräften für Pflegeassistenz die Klassenverbände und der normale Stundenplan aufgehoben. Stattdessen hatten die Schülerinnen und Schüler Gelegenheit, an Workshops mit präventivem Charakter teilzunehmen.

[mehr Information ... Von "C" wie Cybermobbing bis "Z" wie Zivilcourage](#)

22.10.2019

### [Besuch aus Dänemark an der Beruflichen Schule Elmshorn](#)



Im Rahmen des Erasmus+ Programms ist unsere Schule bestrebt, ihr europäisches Netzwerk im Bereich der Berufliche Bildung zu erweitern. Am 21. Und 22. Oktober waren Vertreter der Schule Mercantec zu Gesprächen an unserer Schule. 10 Kolleginnen und Kollegen der Beruflichen Schule Elmshorn werden vom 4. bis 10. November zu einer intensiven Fortbildung nach Dänemark reisen.

[mehr Information ... Besuch aus Dänemark an der Beruflichen Schule Elmshorn](#)

28.09.2019

### **Seminare anlässlich der Holsteiner Apfeltage**



Alkoholfreie Cocktails rund um den Apfel mit JiMsBar können Sie am 28.9. von 10 bis 16 Uhr herstellen. Die Kosten betragen 45€. Oder Sie entscheiden sich für die Herstellung von Apfelgebäcken aus der Konditorei (Feinbackwaren). Hier ist ein Beitrag von 8€ zu entrichten.

Anmeldungen über unser Schulbüro erbeten unter der Telefonnummer 47280.

09.07.2019

## 20 Auszubildende erhalten ihren Gesellenbrief



20 Gesellen absolvieren ihre Prüfung mit Erfolg, drei davon mit einer 1 vor dem Komma. Sie bekamen ihre Gesellenbriefe von Uwe Pein (Tischlerinnung) überreicht.

[mehr Information ...](#)

Seite 6 von 9

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [3](#)
- [4](#)
- [5](#)
- 6
- [7](#)
- [8](#)
- [9](#)
- [Vorwärts](#)
- [Ende »](#)